



Previo a la marcha, diputados de Morena y PVEM "aprueban" Reforma Electoral

Los diputados federales de las bancadas de Morena y el Partido Verde armaron una "sesión" y votaron a favor la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, previo a la salida de la marcha del Ángel de la Independencia.

Hicieron la votación a mano alzada y hasta hubo un posicionamiento de la diputada guinda Aleida Alavez, con megáfono en mano. Lo anterior, mientras estaban a la espera de que llegara el presidente López Obrador, quien encabeza la marcha rumbo al Zócalo capitalino.

Lo anterior, mientras estaban a la espera de que llegara el presidente López Obrador, quien encabeza la marcha rumbo al Zócalo capitalino.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/previo-la-marcha-diputados-de-morena-y-pvem-aprueban-reforma-electoral>